Les effets du Blanquerovirus sur l'école :

Classes surchargées

Une méthode de Lecture « étatisée » (Légo)

> Injonctions idéologiques hors de toute réalité du terrain

RASED en péril

Médecine scolaire abandonnée

Maternelle sacrifiée sur l'autel de la course aux évaluations

Loi 4 D : menace de transfert des infirmières et des médecins scolaires aux collectivités locales



Mépris de notre professionnalité

Mise en concurrence des établissements et des équipes avec la réforme de l'éduc prio

Improvisation permanente : incohérence, ordres / contre-ordres

Salaires : point d'indice toujours gelé / Salaire moyen des enseignants le plus bas d'Europe

Et la revalorisation « historique » selon Blanquer, qui exclue 69% des personnels et ne concernent toujours pas les AESH et les AED.





À ce virus, une liste de remèdes :

Baisse des effectifs

RASED complets sur tout le territoire

Hausse des salaires et dégel du point d'indice

1 ATSEM par classe maternelle

Un statut pour les AESH

Stop aux fusions d'écoles / Baisse des seuils pour la carte scolaire

Un vrai service public d'éducation / Pas de transfert des missions petite enfance du conseil départemental aux associations

Un plan de recrutement de médecins scolaires à la hauteur des besoins

Des infirmières scolaires sur tout le territoire

Moratoire sur la loi fonction publique

